

Acuerdo Transpacífico está cerca de cerrar negociaciones (El Financiero 07/05/15)

Acuerdo Transpacífico está cerca de cerrar negociaciones (El Financiero 07/05/15) DAINZÚ PATIÑO
dpatiño@elfinanciero.com.mx Jueves, 7 de mayo de 2015 El fin de las negociaciones del Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP) está cerca; en mayo 26 celebrarán la reunión ministerial de los 12 países y las probabilidades de que el tratado entre en vigor son altas. Lo anterior dada la voluntad política en la Cámara Alta y Baja de Estados Unidos para darle autoridad al presidente Barack Obama para la negociación de acuerdos comerciales internacionales o Trade Promotion Authority (Autoridad de Promoción Comercial). "Si lo logran sacar, eso le daría un impulso fundamental hacia el cierre de las negociaciones, la ventana política más importante de este país es muy pronta, una vez que Estados Unidos entre a las campañas presidenciales casi se podría decir que no habría manera de sacar el TPP. La ventana se abre en los próximos meses, empezando a finales de mayo", dijo en entrevista Ildelfonso Guajardo, secretario de Economía. Sobre la Alianza del Pacífico señaló que se espera que en septiembre se vote en el Senado de México, el protocolo para la eliminación de aranceles entre Perú, Chile, México y Colombia. Un proceso similar ocurre en estos países para que sea más dinámico el comercio entre las naciones. El proceso de formalización empezó luego que en febrero de 2014 cada representante de Chile, Perú, México y Colombia firmara el protocolo para la eliminación de 92 por ciento de los aranceles. Señaló que más allá de incentivar el comercio se ha trabajado en materia de intercambio estudiantil y se eliminaron las solicitudes de visas entre los cuatro países, pero se intercambiará información sobre cada uno de los pasajeros para evitar que personas que representen algún peligro para las naciones entren. Detalló que la manufactura es la fortaleza entre estas naciones.